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Excelentíssimo Senhor Presidente,

Recebemos em nosso gabinete o Sr. Marcos Antônio Ribeiro que nos relatou que na UBS supracitada, que
atende os moradores do bairro Guarani, são distribuídas 60(sessenta) fichas para consultas uma vez por semana
(segunda-feira), porém o número de fichas é insuficiente.

Na Unidade há apenas dois médicos, sendo que um atende na parte da manhã e um na parte da tarde.
De acordo com ele, os pacientes tem que chegar de madrugada para conseguirem pegar uma ficha e, como a

demanda é muito grande, muitos não conseguem.
Considerando a situação descrita, a atuação da Secretaria competente em analisar o problema e buscar

soluções, de acordo com a possibilidade atual da Administração, certamente irá contribuir para a qualidade de saúde da
população local, motivo pelo qual fica justificado o presente Requerimento.

solicitação que possibilite estudos sobre a forma de distribuição de fichas para consulta na Unidade Básica de
Saúde abaixo discriminada.
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GABINETE DO CARRIJO

Sala das Sessões, 3 de maio de 2017

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE
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